

ABSTRAK

Nama: **Iin Inayati**, NIM: **131401274**, Judul Skripsi: **Perspektif Ekonomi Islam Tentang Nilai Tukar Rupiah dan Pengaruhnya Terhadap Nilai Ekspor Indonesia Periode 2014-2017.**

Nilai tukar yang melonjak secara drastis tak terkendali akan menyebabkan kesulitan pada dunia usaha dalam merencanakan usahanya terutama bagi mereka yang mendatangkan bahan baku dari luar negeri atau menjual barangnya ke pasar ekspor. Oleh karena itu dapat dikatakan bahwa nilai tukar merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi besarnya nilai ekspor Indonesia. Nilai ekspor dimasukkan dalam fungsi ekspor karena jika nilai rupiah melemah terhadap dollar AS, maka volume ekspor akan meningkat. Sebaliknya, jika nilai tukar rupiah menguat, maka eksportir akan memperoleh keuntungan yang relatif kecil.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Apakah nilai tukar rupiah berpengaruh terhadap nilai ekspor Indonesia, 2) Seberapa besar pengaruh nilai tukar rupiah terhadap nilai ekspor Indonesia, 3) Bagaimana perspektif ekonomi Islam tentang nilai tukar rupiah dan konsep perdagangan internasional.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui apakah ada pengaruhnya nilai tukar rupiah terhadap nilai ekspor Indonesia, 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh nilai tukar rupiah terhadap nilai ekspor Indonesia, 3) Untuk mengetahui bagaimana perspektif ekonomi Islam tentang nilai tukar rupiah dan konsep perdagangan internasional.

Populasi dalam penelitian ini adalah laporan bulanan nilai tukar rupiah dan nilai ekspor Indonesia, sampel dalam penelitian ini diambil dari Januari 2014 sampai Mei 2017, dengan jumlah data sebanyak 41. Menggunakan teknik analisis data yaitu uji normalitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi, analisis regresi linear sederhana, uji t, analisis koefisien korelasi, dan uji koefisien determinasi.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah berdasarkan hasil uji t, menunjukkan bahwa nilai tukar rupiah berpengaruh negatif terhadap nilai ekspor Indonesia dilihat dari $-t_{hitung}$ lebih kecil dari $-t_{tabel}$ ($-5,647 < -1,684$). menunjukkan bahwa H_0 ditolak, dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh negatif yang signifikan antara nilai tukar rupiah terhadap nilai ekspor Indonesia. Adapun hasil uji korelasi diperoleh nilai (R) sebesar 0,671 artinya hubungan antara nilai tukar rupiah terhadap nilai ekspor Indonesia memiliki hubungan yang kuat. Kemudian diperoleh R^2 (R Square) adalah sebesar 0,450 berarti nilai tukar rupiah dapat menjelaskan nilai ekspor Indonesia sebesar 45% dan sisanya sebesar 55% dijelaskan oleh faktor-faktor lainnya diluar penelitian.

Kata Kunci: Nilai Tukar Rupiah, Nilai Ekspor.